

Paula Melgarejo ve en galardonados un panorama alentador para la sociedad

Ser invitada a la XIV entrega de los Premios Crónica 2024, celebrada en el Museo Nacional de Antropología, orgullo de la arquitectura mexicana del siglo XX, fue un honor al tener la oportunidad de atestiguar el reconocimiento de los avances y aportaciones que se generan en nuestro país en materia de ciencia, tecnología, academia, cultura y comunicación pública, además fue inspirador y gratificante, desde mi perspectiva profesional y personal. La ceremonia me permitió escuchar de viva voz personalidades de gran trayectoria, que admiro y han influido en mi desarrollo profesional.

Jaime Urrutia y su investigación en el cráter de Chicxulub,

cuyo impacto en la Península de Yucatán se atribuye la extinción de los dinosaurios, al final del periodo Cretácico; la labor de la astrónoma Julieta Fierro por hacer accesible la ciencia para todos; Roger Bartra, cuyo trabajo periodístico y de investigación antropológica ha contribuido significativamente al entendimiento de nuestra identidad cultural y social; así como las actividades de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, en el rubro de Comunicación Pública; exponen la excelencia en el compromiso por enaltecer a nuestro país, y brindan un panorama alentador a la sociedad respecto a las buenas noticias y el trabajo constante por contribuir al desarrollo de

nuestro entorno.

Algo que me dejó una importante reflexión, fue la sensación de que, a pesar de los desafíos que enfrenta México en varios aspectos, existen profesionales que, desde sus distintos ámbitos, están comprometidos con trabajar y aportar su experiencia y conocimiento para mejorar la situación del país. Creo que los Premios Crónicas en 2024 fueron una ventana a un futuro lleno de creatividad, responsabilidad, compromiso, e inspiración para todos los presentes a seguir trabajando en pro de la sociedad.●

Dra. Paula Melgarejo Salgado
Consejera Electoral del Instituto Electoral del Estado de México



Las consejeras electorales mexiquenses en los Premios Crónica. De izquierda a derecha: Karina Ivonne Vaquera; Paula Melgarejo Salgado; Karina Ivonne Vaquera Montoya; July Erika Armenta Paulino y Flor Angeli Vieyra Vázquez.